
 

 
 
 
 
 

Câmara Municipal de Aveiro 

 

Gabinete do Presidente 

Nota de Imprensa N.º159, de 13 de outubro de 2020 

 
O mês de outubro fica marcado, em termos de investimento público, pelo início de 

três importantes obras de qualificação urbana, que significam 462 mil euros de 

investimento da Câmara Municipal de Aveiro (CMA). 

A requalificação do Bairro do Carramona, em Esgueira, o início da construção de 

mais uma via ciclável, em São Jacinto e a recuperação do deck do Cais do Alboi, fazem 

parte da estratégia e opção política da CMA para o atual mandato autárquico (2017/2021), 

de qualificação dos espaços de fruição pedonal, ciclável e rodoviária, contribuindo 

decisivamente para o conforte e qualidade de vida dos nossos Concidadãos e Visitantes. 

 

I – INÍCIO DA REQUALIFICAÇÃO DO BAIRRO DO CARRAMONA 

Nos próximos dias irá iniciar a obra de requalificação urbana do Bairro do Carramona, um 

novo investimento da Câmara Municipal de Aveiro (CMA) que será executado pela empresa 

Construções Carlos Pinho, Lda., pelo valor de 283.625,45 €. 

A obra vai acontecer nas ruas Padre Manuel Marques Ferreira, Dr. Artur Alves Moreira, 

Manuel Melo Freitas e D. Domingos Fernandes, visando a reorganização e reabilitação dos 

espaços destinados ao peão, estacionamento automóvel e espécies arbóreas existentes, bem 

como a requalificação da via e a renovação das infraestruturas, constituindo uma importante 

operação de requalificação urbana. 

A empreitada tem uma duração prevista de 150 dias com início pela Rua Manuel de Melo 

Freitas, solicitando a CMA a compreensão e colaboração de todos na boa gestão desta operação 

em particular nos constrangimentos de trânsito e estacionamento que a mesma possa originar.  

Prossegue assim o investimento regular distribuído por todo o Município, devidamente 

planificado e com sustentabilidade financeira, visando a conservação das infraestruturas 



rodoviárias existentes e a qualificação do espaço público, gerindo bem a opção de cumprirmos os 

compromissos que assumimos. 

 

II – INÍCIO DA CONSTRUÇÃO  

DA NOVA VIA CICLÁVEL DE SÃO JACINTO 

Teve início a empreitada de construção de uma nova via ciclável na área urbana de São 

Jacinto, que vai fazer a ligação entre o Cais do Ferryboat, a Praia e a Reserva Natural das Dunas 

de São Jacinto, a cargo da empresa Empreitivaf – Construções, Lda., pelo valor de 129.687,78€. 

Com este investimento a Câmara Municipal de Aveiro (CMA) a aumenta para 40 km a 

extensão global de ciclovias no Município de Aveiro, sendo que esta via terá a extensão 

aproximada de 2,5 km. 

O projeto prevê a criação de sentidos únicos na Avenida Riamar (nascente > poente), na  

Rua Dunas de São Jacinto (norte > sul) e nas Rua do Emigrante e Avenida Almirante Gago 

Coutinho (poente > nascente). 

Serão também executados trabalhos de repavimentação, qualificação de passeios, 

sinalização horizontal e vertical, além de trabalhos urbanísticos que se revelem necessários. 

 

Integração na rede de ciclovias da Ria de Aveiro 

A rede ciclável na área urbana de São Jacinto vai ser interligada com a ciclovia existente 

na Torreira, com futura ligação ao Furadouro, no âmbito de um projeto que a CMA tem em 

execução, integrando a rede de ciclovias da Ria de Aveiro, sendo essa componente financiada por 

um programa do Turismo de Portugal, que a CMA no quadro da Comunidade Intermunicipal da 

Região de Aveiro (CIRA) apresentará proximamente. 

Esta obra faz parte da estratégia definida pela CMA para construção de uma rede de 

ciclovias com múltiplas funções, nomeadamente ao nível dos circuitos casa – trabalho e ao nível 

dos circuitos de fruição dos valores ambientais e culturais existentes no Município de Aveiro, com 

a devida interligação à rede de ciclovias da Região de Aveiro. 

 

III – INÍCIO DA SUBSTITUIÇÃO DO DECK DO ALBOI 

Teve início a obra de substituição do deck do Cais do Alboi, pelo valor de 49.252,08€, a 

executar pela empresa Toscca Wood&Solutions e com um prazo de execução previsto de um mês. 



Trata-se de um novo investimento da Câmara Municipal de Aveiro na valorização do 

espaço público, com o objetivo de continuar a potenciar e a apoiar dinâmicas comerciais de 

esplanada. 

O atual estado de conservação do pavimento obriga a uma intervenção urgente, devido à 

forte degradação provocada essencialmente pela má utilização. 

 
Agradecemos toda a atenção dispensada e apresentamos os nossos melhores 

cumprimentos, 
Simão Santana 

Assessor de Comunicação do Presidente da Câmara Municipal de Aveiro 


